

**NECKARAU:** Förderverein zieht positive Bilanz

## Jugendtreff im Aufwind

Über ein erfolgreiches Jahr konnte der Vorstand vom Förderverein Jugendtreff bei der Mitgliederversammlung jetzt berichten. Sprecher Rudi Strunk betonte in seinem Bericht des Fördervereins, dass der Jugendtreff Neckarau mit 29 Öffnungsstunden in der Woche an der Spitze der vergleichbaren Einrichtungen in Mannheim steht. Hierzu trägt der Förderverein durch die Finanzierung von Honorarkräften bei, deren Einsatz eine zusätzliche Öffnung von neun Stunden ermöglicht.

Die Aktiven des Vereins waren erneut bei verschiedenen Veranstaltungen mit einem Info- und Spielestand präsent, so auch beim Neckarauer Stadtteilstfest.

Auch die Organisation der Verpflegung beim großen Martinsumzug der IG Neckarauer Vereine sowie die Ostereiersuche für alle Kinder im August-Bebel-Park standen wieder auf dem Programm. Diese beiden Aktionen führt der Verein zusammen mit Peter Dörflinger und seinem Team von der Versicherungsagentur durch, "denn", so Strunk, "unsere Personaldecke ist leider zu dünn, um dies eigenständig leisten zu können". Das traditionelle Sommerfest im August-Bebel-Park und in den Räumen des Treffs runden die Aktivitäten ab.

### Sponsoren gesucht

Darüber hinaus finanziert der Förderverein im Rahmen seiner Möglichkeiten auch die Beschaffung von Sport-, Spiel- und Bastelmaterialien. "Allerdings geraten wir so langsam an die Grenzen des Machbaren", mahnt Strunk, "und würden uns deshalb sehr freuen, wenn wir aus den Reihen der lokalen Geschäftswelt Kooperationspartner und Sponsoren gewinnen könnten, die uns regelmäßig finanziell unter die Arme greifen."

Durch das Ausscheiden der hauptamtlichen Mitarbeiter, Thorsten Klee und Secim Yüzüak, gab es einen personellen Neuanfang. Seit Mitte des vergangenen Jahres leiten Kristin Wetzels und Eva Lentz den Jugendtreff. Der Vorstand wünscht beiden viel Erfolg bei ihrer verantwortungsvollen Aufgabe und weiter eine harmonische, konstruktive Zusammenarbeit.

Ein Dank an alle Aktiven setzte den Schlusspunkt der Mitgliederversammlung. *red*

© Mannheimer Morgen, Mittwoch, 13.01.2016



### Mädchenhandel stoppen!

**Anzeige**

Helfen Sie, Mädchen vor Mädchenhandel zu schützen - mit einer Patenschaft bei Plan! >> [mehr](#)